

### Einstimmige Entscheidung

#### FDP im Landtag bestätigt ihren Vorstand – Christian Dürr weiterhin Fraktionschef



Dienstag 10. Februar 2015 - Hannover (wbn). **Christian Dürr bleibt Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Landtag Niedersachsen. Der 37-Jährige ist heute einstimmig von den Mitgliedern der Fraktion zum Vorsitzenden gewählt worden.**

Dürr führt die Fraktion seit 2009. Zu stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden wählten die Abgeordneten erneut Stefan Birkner (41) und Jörg Bode (44). Parlamentarischer Geschäftsführer bleibt Christian Grascha (36).

*(Zum Bild: Bekannte Gesichter in der FDP (v.l.n.r.): Die stellvertretenden Fraktionsvorsitzenden Jörg Bode und Stefan Birkner, Fraktionschef Christian Dürr und der parlamentarische Geschäftsführer Christian Grascha. Foto: FDP)*

Fortsetzung von Seite 1

Dürr bedankte sich im Anschluss im Namen des gesamten Vorstands für das große Vertrauen. „Wir setzen als FDP-Fraktion wie in der Vergangenheit auf Teamarbeit. Jetzt geht es darum, weiter deutlich zu machen, dass liberale Politik in Niedersachsen wichtig ist und gebraucht wird. Wir werden unsere erfolgreiche Oppositionsarbeit der vergangenen Jahre fortsetzen.“